

一粒一心



～一粒一粒に心を込めて～

4月27日からいよいよ田植えがスタートしました！今年は昨年よりも品種が多くなり、田んぼの面積も増えましたが、一つ一つ丁寧に愛情を持って植えていきたいと思ひます。

田植え



少し出てきた芽はもやしみたいに弱々しいですが、約2週間ほどで青々とした立派な稲に成長します！

立派に成長した稲を丁寧に8条田植え機で植えていきます。

～お米・野菜の豆知識～パート④

第4回目の今回はお米の起源・由来についてです。



お米が主食の日本には、少なくとも3000年以上前から中国から九州地方に伝わってきたと言われていふ。そして縄文時代から弥生時代にかけて日本中に広がっていき、より美味しいお米、日本の気候に合ったお米に改良されてきました。お米の品種は全国で約300種類もあり、お米の中に含まれているデンプン質の量によってうるち米ともち米の種類に分けられます。デンプン質が多いともちもちとしたもち米に、少ないとさらっとしたうるち米に分けられます。お米の歴史は色々あるので調べてみると新たな発見があるかもしれません☆

お待たせしました

甘酒ドリンク「米みるく・ヨーグルト風味」販売再開しました♪



これからの季節にさっぱりと栄養補給できる米みるくのヨーグルト風味はいかがですか？ソーダを少し入るとさらにすっきり美味しいです。是非お試しください☆

ヨーグルト風味
150ml 180円(税込)



野菜

甘くて大人気の「とうもろこし」、粘りが強くて評判の「里芋」、完熟の真っ赤でお届けする「トマト」の苗を植えました！今年も美味しい野菜達に成長するまで少しお待ち下さい☆

- ・とうもろこし 7月中旬～販売予定
- ・トマト 6月頃～販売予定
- ・里芋 10月下旬～販売予定



新入社員紹介

4月から新しく入社した石原と申します。以前は海上自衛隊で働いていました。前職で鍛えた体力を活かして頑張っていきたいと思ひます！皆様に美味しいお米をお届け出来るように頑張りますので宜しくお願いします！



お客様の声



いつもお世話になっております。そちらの桜は満開になりましたか？こちらでは、近年珍しく先週後半にやっと満開になりましたが、雨と風に祟られて、今週はもう散ってしまうでしょう。あつという間ですね。
千葉県 A様

お米ありがとうございました。漸く桜の季節となり、いよいよ忙しくなりますね。世の中は荒れ模様ですが、おだやかな天候が続いて欲しいと思ひます。
千葉県 K様

お客様の声を募集しています！
かわら版、フェイスブックに記載させて頂きたいと思ひます。どんどんお寄せ下さいね。

※暖かくなりましたね。お米は風通しのよい涼しい所に保管し、1カ月以内にお召し上がり下さい。